



School Supplies List for 2023 - 2024 School Year

| School Supplies - Middle School - Collège | |
|--|---|
| English | Translation in French |
| Please make sure that all school supplies are identified with your child's name before the first day of class. | Assurez-vous que toutes les fournitures soient identifiées au nom de votre enfant et ce avant le début des classes. |
| Supplies used for all subjects - Fournitures utilisées pour toutes les matières | |
| A school planner (students may choose to buy their own or receive a free SDFAS planner) | Un agenda (les élèves peuvent choisir d'acheter un agenda de leur choix, ou de recevoir un agenda de l'école) |
| A chromebook sleeve of their choice | Une housse d'ordinateur chromebook de leur choix |
| A set of earbuds to be used with the computers (please also plan for a back-up pair) | Une paire de petits écouteurs pour usage sur les ordinateurs (prévoir une paire de réserve) |
| A pencil case | Une trousse |
| Ball point pens or fine/ultra-fine point Sharpies (red, green, blue, black) | Stylos à bille ou Sharpies fins (rouge, vert, bleu, noir...) |
| 1 pair of scissors | 1 paire de ciseaux |
| Tracing paper (around 20 pages) | Papier calque (environ 20 feuilles) |
| Glue sticks (2) | Tubes de colle (2) |
| White out | Blanco (correcteur) |
| 1 compass with pencil | 1 compas pouvant tenir un crayon |
| 1 plastic triangle with centimeters | 1 équerre avec des mesures en centimètres |
| 1 plastic inflexible ruler (double markings: 30 centimeters / 12 inches) | 1 règle plastique rigide (double marquage: 30 centimètres / 12 pouces) |
| A small (4" or less) clear protractor with degree measurements on both sides | Un petit rapporteur transparent gradué dans les deux sens en degrés |
| A calculator for all grades: Texas Instrument TI-34 multiview scientific  | Une calculatrice tous niveaux : Texas Instrument TI-34 multiview scientific  |
| Mechanical or wooden pencils with HB graphite core | Critériums ou crayons à papier mine HB |
| Colored pencils (5 colors at least) | Crayons de couleurs (au moins 5 couleurs) |
| An eraser | Une gomme |
| 1 or 2 Highlighters in different colors | 1 ou 2 Surligneurs de différentes couleurs |

| | |
|---|---|
| 4 packets of American lined loose-leaf paper | 4 paquets de feuilles simples, lignées pour classeur |
| 1 packet of millimeter graph paper | 1 paquet de papier millimétré |
| Sheet protectors for binders | Pochettes plastifiées pour classeurs |
| One 9"x12" pocket folder with closure for assessments | 1 pochette cartonnée 9"x12" avec fermoir pour les évaluations |

Supplies for 6th Grade

| Math in English | Math en Anglais |
|--|---|
| <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i></p> | <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i></p> |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermoir (pour les évaluations) |
| Math in French | Math en Français |
| <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11"x 8.5") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i></p> | <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11"x 8.5") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i></p> |
| Loose leaf filler lined paper, graph paper | Feuilles simples perforées à carreaux |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermoir (pour les évaluations) |
| Science in English | Sciences en Anglais |
| 1 Spiral Notebook with Graph Ruled Paper 11" X 8½" with pockets (OR a separate folder). | 1 cahier à spirale durable (papier ligné graphique, 100 feuilles ou plus, 11" x 8½") avec une pochette (intégrée ou séparée). |
| Science in French | Sciences en Français |
| <p>1 large flexible binder, 3 rings, 1 inch thickness 20 white sheets 3 prong folder</p> | <p>1 grand classeur souple, 3 anneaux, 1 inch d'épaisseur 20 feuilles blanches 3 prong folder</p> |

| | |
|---|---|
| 50 single sheets with line or the best would be french style lines 50 plastic sheets dividers | 50 feuilles simples de type français si possible et sinon avec des lignes à l'américain 50 pochettes plastiques intercalaires |
| English Language Arts | Anglais |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) NB: students will likely fill one notebook and need a second one | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) NB: prévoir un deuxième cahier quand le premier est rempli |
| 2 folders for collecting handouts and student work | 2 pochettes pour les feuilles libres |
| French Language Arts | Français |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) ou cahier français à spirales. |
| 1 journal or notebook (approx. 9 inch x 7) to use as a reading and writing journal. - at least 100 pages, lined is preferred). Students are encouraged to choose a journal in which they will enjoy writing | 1 carnet ou journal (environ 22 cm x 16 cm) qui servira de journal de lecteur et d'écrivain - prévoir au moins 100 pages, lignées) - Les élèves sont encouragés à choisir un journal dans lequel ils auront plaisir à écrire. |
| Social Studies in English | Études Sociales en Anglais |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) |
| 1 two-pocket folder, 9"x12" | 1 pochette cartonnée |
| 1 3-ring binder | 1 classeur à trois anneaux |
| Pack of 50 clear sheet protectors for 3 ring binder | des pochettes transparentes pour classeur à trois anneaux. |
| History & Geography in French | Histoire Géographie en Français |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette grand format avec fermoirs pour les évaluations |
| Spanish | Espagnol |
| 1 single subject notebook 1 pocket folder for worksheets Highlighters Sticky notes | 1 cahier 1 pochette de plastique pour feuilles de travaille surligneurs notes autocollantes |

Supplies for 7th Grade

| | |
|--|--|
| Math in English | Math en Anglais |
| <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i></p> | <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i></p> |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermoir (pour les évaluations) |
| Math in French | Math en Français |
| <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11" x 8.5") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i></p> | <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11" x 8.5") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i></p> |
| Loose leaf filler lined paper, graph paper | Feuilles simples perforées à carreaux |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermoir (pour les évaluations) |
| Science in English | Sciences en Anglais |
| <p>1 Spiral Notebook with Graph Ruled Paper 11" x 8½" with pockets (OR a separate folder) Students can also reuse their notebook from 6th grade if it is still in good shape!</p> | <p>1 cahier à spirale durable (papier ligné graphique, 100 feuilles ou plus, 11" x 8½"). Les élèves peuvent réutiliser leur cahier de 6e s'il est encore en bonne condition.</p> |
| Science in French | Sciences en Français |
| <ul style="list-style-type: none"> - 1 large flexible binder, 3 rings, 1 inch - 20 white sheets - 3 prong folder - 50 single sheets with line or the best would be french style lines - 50 plastic sheets - 5 dividers | <ul style="list-style-type: none"> - 1 grand classeur souple, 3 anneaux, 1 inch d' épaisseur - 20 feuilles blanches - 3 prong folder - 50 feuilles simples de type français si possible et sinon avec des lignes à l'américain - 50 pochettes plastiques - 5 intercalaires |
| English Language Arts | Anglais |

| | |
|---|---|
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) |
| 1.5" American binder | 1 Classeur Américain (1,5 pouces) |
| French Language Arts | Français |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) ou cahier français à spirales. |
| 1 journal or notebook (approx. 9 inch x 7) to use as a reading and writing journal. - at least 100 pages, lined is preferred). Students are encouraged to choose a journal in which they will enjoy writing. If you had one from last year, please continue using it. | 1 carnet ou journal (environ 22 cm x 16 cm) qui servira de journal de lecteur et d'écrivain - prévoir au moins 100 pages, lignées) - Les élèves sont encouragés à choisir un journal dans lequel ils auront plaisir à écrire. Si vous aviez déjà un journal de lecteur/écrivain l'année dernière, continuez à l'utiliser. |
| Social Studies in English | Études Sociales en Anglais |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) |
| 1 two-pocket folder, 9"x12" | 1 pochette cartonnée |
| 1 3-ring binder | 1 classeur à trois anneaux |
| Pack of 50 clear sheet protectors for 3 ring binder | des pochettes transparentes pour classeur à trois anneaux. |
| History & Geography in French | Histoire Géographie en Français |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments | 1 pochette grand format avec fermetoirs pour les évaluations |
| Spanish | Espagnol |
| 1 single subject notebook 1 pocket folder for worksheets Highlighters Sticky notes | 1 cahier 1 pochette de plastique pour feuilles de travaille surligneurs notes autocollantes |

Supplies for 8th Grade

| | |
|---|--|
| Math in English | Math en Anglais |
| 2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i> | 2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i> |
| Loose leaf filler lined paper, graph paper | Feuilles simples perforées à carreaux |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermetoir (pour les |

| | |
|---|---|
| | évaluations) |
| Math in French | Math en Français |
| <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Graph Ruled Paper, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Details : One for US lesson notebook and one for US exercises notebook. <i>Students are advised to keep their lesson notebook from one grade to the next.</i></p> | <p>2 Five Star Spiral Notebooks (Papier à carreaux, 100 Sheets or more, 11"x8-1/2") Détails : Un pour le cahier de cours de Fr Math et un pour le cahier d'exercices de Fr Math. <i>Il est conseillé aux élèves de conserver leur cahier de cours d'une année sur l'autre.</i></p> |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette cartonnée avec fermoir (pour les évaluations) |
| Science in English | Sciences en Anglais |
| <p>1 Spiral Notebook with Graph Ruled Paper 11" x 8½" with pockets (OR a separate folder) Students can also reuse their notebook from 7th grade if it is still in good shape!</p> | <p>1 cahier à spirale durable (papier ligné graphique, 100 feuilles ou plus, 11" x 8½"). Les élèves peuvent réutiliser leur cahier de 7e s'il est encore en bonne condition.</p> |
| Science in French | Sciences en Français |
| <ul style="list-style-type: none"> - 1 large flexible binder, 3 rings, 1 inch - 20 white sheets - 3 prong folder - 50 single sheets with line or the best would be french style lines - 100 plastic sheets <p>- 5 dividers</p> | <ul style="list-style-type: none"> - 1 grand classeur souple, 3 anneaux, 1 inch - 20 feuilles blanches - 3 prong folder - 50 feuilles simples de type français si possible et sinon avec des lignes à l'américain - 100 pochettes plastiques - 5 intercalaires |
| English Language Arts | Anglais |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) |
| 1.5" American binder | 1 Classeur Américain (1,5 pouces) |
| French Language Arts | Français |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) (For example, the <i>decomposition notebook</i> made of 100% Recycled Pages. They come in many colors and prints: https://amzn.to/2QpCPir). They are also sold at the SD central library shop where the money will be used for the public library | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) (Par exemple un <i>composition notebook</i> fait à 100% de papier recyclé. Il existe de nombreux designs de couverture: https://amzn.to/2QpCPir). Ils sont également vendus au magasin de la bibliothèque centrale de SD où les profits sont reversés à la bibliothèque. |
| 1 two-pocket folder, 9"x12" | 1 pochette cartonnée |
| Social Studies in English | Études Sociales en Anglais |
| One composition notebook (100 or 160 sheets) | Un cahier de composition (100 ou 160 pages) |

| | |
|---|--|
| 1 two-pocket folder, 9"x12" | 1 pochette cartonnée |
| 1 3-ring binder | 1 classeur à trois anneaux |
| Pack of 50 clear sheet protectors for 3 ring binder | des pochettes transparentes pour classeur à trois anneaux. |
| History & Geography in French | Histoire Géographie en Français |
| 1 pocket folder, 9"x12", with closure (for assessments) | 1 pochette grand format avec fermetures pour les évaluations |
| Spanish | Espagnol |
| 1 single subject notebook 1 pocket folder for worksheets Highlighters Sticky notes | 1 cahier 1 pochette de plastique pour feuilles de travail surligneurs notes autocollantes |